
全 国 保 健 師 長 会 

北海道支部だより 
 

 

異常気象と言われ、年々気温も上昇していると言われています。７月を迎え、北海道にも

一気に夏がやってきました。会員のみなさまは、いかがお過ごしでしょうか。 

早速ですが、2024年度支部だより第 1号をお届けします。 
 

 

 
 
 
 

 
 

令和 6 年度北海道支部総会を書面により６月１０日開催、６月１９日に議決いたしました。協議

事項についてはすべて可決されております。詳細については別添資料をご参照ください。 

 

 
 

全国保健師長会北海道ブロック※では、「保健師が管理職になったとき、組織の管理、人材育成な

ど、保健活動で培ってきたことだけでは十分に回していけない経験をすることがある。管理期にあ

る保健師として、改めて組織マネジメントとそこでの人材育成について学び、少しでも自信をもっ

て自らの組織運営ができるよう学習したい」と考え、9月２８日（土）13：00より青山学院大学 

松尾 睦 教授をお招きし、「保健師の経験学習」をテーマに「ブロック別研修会」を開催します。 

また、北海道看護協会保健師職能委員会、保健師教育機関協議会と協力し、個別から地域の健康

課題を見据えた事業化・施策化をテーマに「北海道保健師関係団体連絡会研修会」を 9月 7日（土）

10：00より開催します。 

詳細については別途案内メールをご確認いただき、ぜひご都合をつけてご参加ください！ 

（北海道保健師関係団体連絡会研修会については、7月１０日に開催要領をお送り済みです） 
 

※ 「全国保健師長会 北海道ブロック」は、「北海道支部」と「札幌支部」で構成されており、情報交換や合同研修など

の取組みをとおし、連携を深めています。 

支部総会を書面開催にて実施しました！ 

令和６年度研修会 開催予告 ～９月は学びの月！～ 

2024 年 
第 1号 

令和６年７月 

【令和６年度北海道支部会員数】 令和６年６月２８日時点 ８９名 

（市町村１２名、政令市/中核市４名、道７１名、その他（国保連）２名） 
 

令和６年度、全国保健師長会へのご加入ありがとうございます。会員は随時募集しており

ますので、引き続き、新規会員加入のお声掛けをお願いします。今年度も会員の皆様のご希

望を取り入れながら、有意義な研修企画や情報発信等を行ってまいりますのでよろしくお

願いいたします。 

北海道の保健師活動を一緒に盛り上げていきましょう！ 



 今年は本邦で「男性保健士」が誕生して 30年目

の節目の年になりますが、このタイミングで支部

長の任に当たることとなりました。会員の皆さま

にとって、より魅力のある会活動になるよう役員 

で協力しながら務めていきたいと思います。 

ので、よろしくお願いします。  
令和６年度 支部長 
菊池 学 （根室保健所） 

 

令和５年度・令和６年度 副支部長 西尾 佳代 （沼田町） 

 副支部長２年目を迎えました。昨年度は役員並びに会員皆様のおかげで「井の中の蛙の目から 

鱗がバラバラと音と立てて剥がれる」如く、沢山の出会いと学びを頂きました。「皆さん～、 

保健師長会に入りましょう！素敵なことがあります！」本年度も宜しくお願いいたします。 

 

令和５年度・令和６年度 書記 工藤 秀和 （稚内保健所） 

 書記２年目となりますが、昨年度は会の活動を通して全道の保健師のつながりや職能団体の意義を 

とても感じる１年になりました。２年目の今年度も、支部の活動が円滑に進められるように務めていき

たいと思います。今年もよろしくお願いいたします。 

 

令和６年度支部役員は、支部長、会計が交代となりました。令和５年度から引き続き就任している役員を

含め、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

     

全国保健師長会北海道支部 新旧役員ごあいさつ 

令和４年度・令和５年度 支部長 
角谷 里佳 （稚内保健所） 

任期２年の役割を無事(・・・)？に終える 

ことができバトンを繋ぐことができました。 

反省点は数えきれませんが会員や役員の皆さまの

ご協力、本当に感謝しています。道内の保健師の

皆さまとの出会いや繋がりは“財産”になりまし

た。保健師長会の益々のご発展を今後は 

会員として応援させていただきます。 

令和４年度・令和 5年度 会計 

工藤 康子 （旭川高等看護学院） 
コロナ禍から５類移行の２年間､会員皆様の 

多くの思いに触れ、また所属や立場・経験を 

超えた自由な意見交換の機会を沢山いただき、保健

師活動を進める中での現状課題認識や、目指したい

活動等、自分の視野も広がりました。２年間大変 

お世話になりました。ありがとうございました。 

 この度、会計を務めることとなりました和田と

申します。会の違いも理解していなかった私です

が、役員の方々の思いやパワーを目の当たりにし

日頃の活動や研鑽の場を支える存在の重要性を 

実感しております。お役に立てるよう 

頑張りたいと思いますので、よろしく 

お願いいたします。  
令和６年度 会計 

和田 妃都美 （北見保健所） 

 

 

 

 

 

令和５年度・令和６年度 幹事 橋本 真紀子 （小樽市） 

幹事２年目となりますが、昨年度は保健師長会や役員活動をとおして、新たな出会いや再会があり、

横のつながりがどんどん広がった大変有意義な一年でした。DX化も効率的で便利ですが、やっぱり 

対面での活動って大切なんだなぁと実感。今年も笑顔でがんばりますので、よろしくお願いします。 

 
令和５年度・令和６年度 幹事（兼ブロック理事） 玉井 綾子 （網走保健所） 

 支部幹事・北海道ブロック理事２年目です。理事会では国への要望作成にあたり市町村、県の声を

届けるべく丁寧な作業、検討が行われ、会の意義を再認識しました。道内・全国の同じ世代、管理期

の保健師が繋がり合えて元気になれるのも会の醍醐味と感じます。新しい仲間も増やしたいですね。 


